

La Canada Malting est toujours en péril!

En 2013, la communauté de St-Henri s'est mobilisée afin de bloquer un projet de 700 condos sur le terrain de l'usine Canada Malting. Mais elle est toujours dans la mire des promoteurs de condos et c'est maintenant qu'il faut proposer des alternatives !

VENEZ PARTICIPER À UN ATELIER DE CONCEPTION POUR DÉCIDER QUOI FAIRE AVEC CET ESPACE !



4 grands thèmes seront abordés :

le logement social, les commerces de proximité, la conservation du patrimoine, et le pôle d'emploi

Samedi le **11 février** de **11h45 à 15h**

Au **5335 Notre-Dame Ouest**

Repas fourni et **Service de garde** disponible sur demande

Pour vous inscrire :

coordination@solidarite-sh.org / 514-937-9813

ou 514-730-1311

Un peu d'histoire

- L'usine Canada Malting est construite en 1905, alors que le Canal de Lachine est la plus importante zone industrielle au Canada.
- On y transformait de l'orge pour en faire du malt.
- L'usine est unique au Canada, car elle est la seule toujours debout qui possède des silos en terra-cotta (céramique).

Les luttes antérieures

- ✓ Des résident.e.s de St-Henri lancent une pétition contre le projet de condos sur la Malting en 2013.
- ✓ Le 30 octobre 2013, ils occupent les bureaux des candidat.e.s aux élections municipales et réclament un moratoire sur le développement résidentiel privé sur le terrain de l'usine.
- ✓ Le 3 décembre 2013, une marche aux flambeaux est organisée par les résident.e.s afin d'aller déposer la pétition de 1500 noms au bureau de l'arrondissement du Sud-Ouest.
- ✓ La lutte a porté ses fruits puisque que le projet de 700 condos n'a pas vu le jour.
- ✓ Le 4 octobre 2014, lors d'un atelier d'Opération populaire d'aménagement, les résident.e.s manifestent le désir qu'un projet communautaire et populaire qui répond aux besoins de la population moins nantie de St-Henri soit développé.
- ✓ Depuis plusieurs années, la communauté réclame la mise en réserve du terrain afin de le soustraire à la spéculation. En mai 2016, le POPIR-comité logement et ses allié.e.s installent un campement sur le site de la Canada Malting.

AUJOURD'HUI, un comité composé de divers membres de la communauté tente de mettre sur pied un projet communautaire comme alternative au développement immobilier de luxe.



The Canada Malting is still in danger!!

In 2013, the Saint-Henri community blocked a condo project with 700 units planned for the Canada Malting factory. Today it's still being eyed by developers and it's the time to propose alternatives for the site !

PARTICIPATE IN A COMMUNITY PLANNING WORKSHOP TO DECIDE WHAT TO DO WITH THIS SITE!



4 main themes will be covered:

Social housing, local businesses, heritage conservation, and employment projects.

Saturday the **11th of February**

from **11:45am to 3pm**

Location : **5335 Notre-Dame Ouest**

Lunch served and **Daycare available** upon request

To sign up :

coordination@solidarite-sh.org / 514-937-9813

A little history

- The Canada Malting factory was built in 1905, at a time when the Lachine Canal was one of the most important industrial zones of Canada.
- The factory transformed barley to make malt.
- This building is unique in Canada: it's the only one still standing that has terra-cotta (ceramic) silos.

Past community actions

- ✓ In 2013 a group of Saint-Henri residents launch a petition against a major condo project to be built on the Malting land.
- ✓ On October 30th 2013, they occupy the offices of municipal candidates and ask for a moratorium on private residential development for this factory's site.
- ✓ On December 3rd 2013, a candlelight march is organized by these residents to submit a petition of 1,500 names to the Southwest borough.
- ✓ The battle was a success because condo project was cancelled.
- ✓ The 4th of October 2014, during a Community Planning Workshop, Saint-Henri residents asked for a community space that would meet the needs of the less affluent population of Saint-Henri.
- ✓ For several years now, the community has asked for this site to be put in a land trust order to protect it from real estate speculation. In May 2016, the POPIR Housing Committee and its allies set up a campsite on the site.

TODAY, a committee composed of various members of the Saint-Henri community is trying to develop a community project as an alternative to luxury real estate development. Come and join us!

